

## ニュージーランド派遣について

ゆうべつ学園8年 平形 楓

私は11月4日から14日までの計11日間ニュージーランドに短期留学をしました。

ニュージーランドは人口約531万人でラグビー、シーフードなどが有名な島国です。

私は行く前は「なんとかなるだろう」と思っていましたが、ホームステイ初日、ホストマザーやホストシスターが話している英語は事前研修に習っていたようなゆっくりで分かりやすい英語とは違い、早くて何を言っているのか想像もつきませんでした。ですが、ホストファミリーは優しくて、スマートフォンや簡単な単語を言ってくれたり、ゆっくり話しじエスチャーなどで私に伝えるためにたくさん工夫してくれました。なので、私はある程度理解することができました。

英語がペラペラではないので、主に「Do you～?」「Can I～?」などの簡単な英語で質問をして会話を広げ英語でのコミュニケーションを取りました。

私がニュージーランドに行って驚いたことは、まずニュージーランドの生活では、私のホストファミリーはご飯をテーブルで食べないことです。日本ではテーブルで食べることが当たり前だけど、ニュージーランドには、食卓用のテーブルがない家があって、ソファーに座って食べていたので驚きました。学校生活では、プレスレットやネックレスをつけていたり、スカートがとても短かったです。私のホストファミリーは髪の毛を染めていて、「私の学校では髪を染めちゃいけないんだよ」と言ったら、とても驚いていました。それにニュージーランドの中学生はおしゃれだと思いました。日本ではギャルが履いているルーズソックスを履いていたり、毎日ヘアアレンジが違ってとても可愛かったです。先生もワンピースを着ていたし、学校バディの授業を見に行ったらテストをしていて、生徒が真面目にやっていなかったので先生が回答用紙をビリビリに破いて、「Out Side」と言っていました。

それをみて私は日本ではありえないことばかりで驚きました。